



Die Swissair Voices geben noch ein Jubiläumskonzert in Wallisellen. (zvg.)

Eine Weltreise in Liedern

Am 1. und 2. Juni feierten die Swissair Voices ihr 20-Jahre-Jubiläum mit Konzerten in Kloten und Uetikon. Im Konzertprogramm widerspiegelte sich die Reisefreudigkeit des Chores: Die Besucher wurden rund um den Globus geführt. Mit Kloten als Ausgangspunkt, von Norden über Süden, dann über Osten nach Westen und zurück zur Flughafenstadt. Das multikulturelle Programm boten die sprachgewandten Sängerinnen und Sänger in den Originalsprachen. Mit Sevil Klöti am Piano und einer stimmigen Bildprojektion wurden die

Gäste in die Welt der Musik entführt. Bekannte und neue Lieder aus allen Sparten bestätigten die Vielseitigkeit des Chores und seines musikalischen Leiters, Claudio Danuser. Mit einem «Zündhölzli», das in ein Feuerwerk überging, endete das jubiläumswürdige Programm. Einmal mehr konnten die Swissair Voices ihr zahlreich erschienenen Publikum begeistern. Das Konzert wird nochmals am 9. Juni aufgeführt: Doktorhaus Wallisellen, 20 Uhr. (pd.)

Schnupperprobeinformationen unter www.svoices.ch.